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ATA DA 27ª SESSÃO ORDINÁRIA DE 2018 DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
JARDINÓPOLIS, ESTADO DE SÃO PAULO, REALIZADA NO DIA 12 DE NOVEMBRO 
DE 2018. 
 
 

VEREADORES PRESENTES: Ana Luísa Ortelani Valadares (Prof.ª Aninha), Cleber Tomaz 
de Camargos (Cleber da Bicicletaria), José Eduardo Gomes Júnior (Fofo), José Eurípedes 
Ferreira (Chupeta, Presidente), Lindenilton da Silva Ganda (Gandinha), Luiz Fernando Riul 
(Xotô), Luiz Gustavo de Sousa (Gustavo Sabá, 1º Secretário), Marli Rodrigues Violante 
Pegoraro, Mateus Signorini, Raimundo Ferreira Santos (Raimundo Gás, Vice-Presidente), 
Samuel Farah (Dr. Samuel) e Sebastião Ferreira (Prof. Tião, 2º Secretário). 
 

VEREADORES AUSENTES: André Luiz Zanata. 
 
 

ABERTURA: 
 

Aos doze dias do mês de novembro de dois mil e dezoito, na Câmara Municipal de Jardinópolis, Estado de São Paulo, 
no Salão de Reuniões, com início às 19:50 horas, foi realizada a 27ª Sessão Ordinária de 2018 do presente Legislativo. 
Havendo número legal de vereadores, o Sr. Presidente José Eurípedes Ferreira, invocando a Proteção de Deus, deu 
por aberta a sessão. 
 
 

EXPEDIENTE: 
 

• DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DAS ATAS:  
 
ATA DA 26ª SESSÃO ORDINÁRIA 2018 - 05/11/2018 
ATA DA 13ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA 2018 - 09/11/2018 

 
- requerimento do Vereador Cleber Tomaz de Camargos para a dispensa da leitura e votação em bloco das atas,  
aprovado por 11 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR   
   

Vereadora Ana Luísa Ortelani Valadares   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador Jose Eduardo Gomes Junior   
Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereador Lindenilton da Silva Ganda   
Vereador Luiz Fernando Riul   
Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro   
Vereador Mateus Signorini   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   
Vereador Samuel Farah   
Vereador Sebastião Ferreira   

 
- atas aprovadas em bloco por 11 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR   
   

Vereadora Ana Luísa Ortelani Valadares   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador Jose Eduardo Gomes Junior   
Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereador Lindenilton da Silva Ganda   
Vereador Luiz Fernando Riul   
Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro   
Vereador Mateus Signorini   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   
Vereador Samuel Farah   
Vereador Sebastião Ferreira   

 

• LEITURA DAS CORRESPONDÊNCIAS: 
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• Ciência ao Plenário dos Ofícios S.E. Nº 264/18, VISA Nº 98/2018 e Nº 120/2018 da Prefeitura Municipal de 
Jardinópolis-SP; encaminhando respostas de requerimentos feitos por vereadores desta Casa de Leis. (cópias 
fornecidas aos respectivos vereadores e documentos originais à disposição na Secretaria do Legislativo) 

 

• Ciência ao Plenário da restituição à Prefeitura Municipal do PROJETO DE LEI Nº 074/2018 do Executivo 
“AUTORIZA A TRANSFERENCIA DO IMOVEL LOCALIZADO NO DISTRITO INDUSTRIAL ‘ADIB RASSI’, 
PARA EMPRESA ARTEMPER INDUSTRIA E COMERCIO DE VIDROS LTDA., NA FORMA QUE 
ESPECIFICA”; conforme pedido no Ofício nº 269/2018 da Prefeitura Municipal de Jardinópolis-SP. (documento à 
disposição na Secretaria do Legislativo) 

 
 

CONVOCAÇÃO PARA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA:  
 
O Sr. Presidente José Eurípedes Ferreira convocou os nobres vereadores presentes para a 15ª Sessão 
Extraordinária de 2018, a ser realizada dia 13/11/2108 (terça-feira) às 11:30 h; onde será apreciado o seguinte projeto, 
com cópia e ciência ao plenário:  
 

• PROJETO DE LEI Nº 078/2018 do Executivo “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A 
CONCEDER SUBVENÇÃO SOCIAL NO CORRENTE EXERCÍCIO AO LAR SÃO VICENTE DE PAULO, BEM 
COMO, ABRIR CRÉDITO ESPECIAL NA LEI ORÇAMENTÁRIA Nº. 4438 DE 17 DE OUTUBRO DE 2017” 

 
O Sr. Presidente José Eurípedes Ferreira convocou os nobres vereadores presentes para a 16ª Sessão 
Extraordinária de 2018, a ser realizada dia 19/11/2108 (segunda-feira) às 11:30 h; onde serão apreciados os seguintes 
projetos, com cópia e ciência ao plenário:  
 

• PROJETO DE LEI Nº 079/2018 do Executivo “DISPÕE SOBRE SUPLEMENTAÇÕES NA LEI 
ORÇAMENTÁRIA Nº. 4438 DE 17 DE OUTUBRO DE 2017” 

 

• PROJETO DE LEI Nº 080/2018 do Executivo “DISPÕE SOBRE SUPLEMENTAÇÕES NA LEI 
ORÇAMENTÁRIA MUNICIPAL Nº. 4438 DE 17 DE OUTUBRO DE 2017” 

 

• PROJETO DE LEI Nº 081/2018 do Executivo “DISPÕE SOBRE SUPLEMENTAÇÕES NA LEI 
ORÇAMENTÁRIA MUNICIPAL Nº. 4438 DE 17 DE OUTUBRO DE 2017” 

 

OBS.: O Sr. Presidente encaminhou os referidos projetos para as comissões permanentes, para parecer; iniciando 
pela Comissão de Justiça e Redação e, em seguida, pela Comissão de Finanças, Orçamento, Educação, Saúde, Meio 
Ambiente, Esporte e Cultura, de forma sucessiva; saindo os respectivos presidentes das comissões intimados do 
prazo que se inicia no dia 13/11/18. 

 
 

INDICAÇÕES: 
 

• INDICAÇÃO Nº 201/2018, de autoria do Vereador Lindenilton da Silva Ganda (Gandinha), em que indica ao 
Senhor Prefeito que acione do departamento competente a fim de realizar a limpeza do terreno localizado na Rua 
Jesuino Pereira dos Santos, em frente ao número 122. 

 

• INDICAÇÃO Nº 202/2018, de autoria do Vereador Lindenilton da Silva Ganda (Gandinha), em que indica ao 
Senhor Prefeito que acione do departamento competente a fim de tapar o buraco existente na Rua Fábio Conti, em 
frente ao número 389. 

 
 

FALA DOS INSCRITOS: 
 

• Se inscreveram e discursaram os seguintes vereadores:  
 

- Vereador Luiz Fernando Riul. 
- Vereador Luiz Gustavo de Sousa.  
- Vereador Jose Eduardo Gomes Junior.  
- Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro. 
- Vereador Cleber Tomaz de Camargos.  
 

• Requerimentos, indicações, moções e pedidos verbais:  
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- O Vereador Luiz Gustavo de Sousa fez uma indicação verbal ao Prefeito Municipal pedindo, novamente, uma 
atenção ao nosso Distrito Industrial; fazer operação tapa-buracos, cobrar dos responsáveis a limpeza dos terrenos, 
aumentar a segurança (tem muito roubo ali). Lamentando que os empresários, que a gente teria que incentivar para 
trazer mais indústrias e mais empregos para o nosso Município, estão todos desanimados; que, então, essas coisas 
também é para ontem; se deixar para a última hora, vamos perder muitos empresários numa cidade como a nossa que 
está precisando de empregos para os nossos munícipes. 
 

- O Vereador Jose Eduardo Gomes Junior pediu para enviar um ofício especial ao diretor do escritório gestor da 
CPFL em Ribeirão Preto, cobrando uma atitude da companhia para que seja feito, com mais rapidez, com mais 
agilidade e com mais eficiência a substituição das lâmpadas queimadas; e que seja feita a manutenção preventiva em 
vez de esperar que sejam queimadas as lâmpadas; e, também, que seja analisada a possibilidade da substituição dessas 
lâmpadas mais amareladas por lâmpadas daquelas mais brancas (azul “ultra-violeta”) que iluminam bem melhor e 
trazem mais segurança para toda a população de Jardinópolis. Lamentando que, de um tempo para cá, ele está 
observando uma demora muito grande na substituição de lâmpadas queimadas no Município; lembrando que a 
Prefeitura está em dia com os pagamentos da CPFL e não há motivo algum para que essa demora tão grande aconteça 
na Cidade de Jardinópolis e no Distrito de Jurucê. 
 

- A Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro pediu para enviar um ofício de agradecimento ao pessoal da 
Usina de Asfalto, em nome do Ricardo Signorini, por terem atendido prontamente ao pedido da população dali da 
Mário Fregonesi. Elogiando que eles fizeram a calçada ali atrás da Escola Matilde Paneghini e ficou muito boa a obra 
lá, que está tudo certinho. 
 

- A Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro fez um requerimento verbal ao Prefeito Municipal querendo 
saber a respeito do Galpão do Agronegócio? Lamentando que o mesmo está desmoronando, é mato, rato, barata e a 
população não sabe mais o que fazer. Lembrando que, logo que entramos aqui, ela abordou o assunto daquele galpão e 
lhe veio a resposta informando que seria a garagem das conduções da Prefeitura; mas, pelo que ela está vendo, já se 
passaram dois anos e o Prefeito não fez nada ali naquele local. Aquele galpão teria que ter uma finalidade; então, ela 
pede ao Sr. Prefeito que dê uma olhada naquele galpão, para não deixar acabar não porque é dinheiro do povo que foi 
ali; sendo que ela acha que ali daria certo fazer alguma interessante para a polução. Questionando por quê, então, não 
emprestou para o Ciranda Vida? Já que estariam ali fazendo atividades com as crianças, estariam fazendo uma ação 
social. Porém, ele não quis nem emprestar dizendo que iria ocupar o mesmo; mas ela tem certeza que, se tivesse 
emprestado para o Ciranda Viva, eles estariam tomando conta. 
 

- A Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro fez um requerimento verbal ao Prefeito Municipal querendo 
saber como que vai a reforma da quadra da Vila Reis? Argumentando que aquela quadra também tem que sair do papel, 
da onde está, tem que fazer alguma coisa; já que as crianças estão precisando de esporte, aqueles bairros ali próximo 
estão precisando de atividades. Sendo que ela acha que o Prefeito tem que ter mais agilidade e botar o pessoal para 
trabalhar. 
 

- A Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro fez um requerimento verbal ao Prefeito Municipal querendo 
saber sobre aquela estrutura feita numa área da Prefeitura localizada entre os bairros Santa Júlia e o complexo de 
habitação Minha Casa Minha Vida. Sendo que ela quer saber qual foi a empresa fez aquela estrutura lá? Qual a 
finalidade daquilo? Qual o valor que se gastou naquilo lá? E o quê o Prefeito pretende fazer? Lamentando que a mesma 
foi feita na época do Ex-Prefeito Mário Reis e também está lá jogada e ninguém faz nada; passaram-se prefeitos e nada 
foi feito com aquela estrutura. 
 

- O Vereador Cleber Tomaz de Camargos fez um requerimento verbal ao Secretário de Obras solicitando que 
informe a empresa que fez o serviço no prédio da Saúde Mental e que a mesma volte ao local para que seja refeito o 
serviço para corrigir o problema de vazamento de água ali. Porque, daquele jeito, não tem como ficar; já que, por 
surpresa, ao chegar lá, parecia uma cachoeira. Lembrando que é uma obra pública e dinheiro do povo. 
 

- O Vereador Cleber Tomaz de Camargos fez um requerimento ou indicação verbal ao Prefeito Municipal sobre a 
parte da vacinação de cachorros, pedindo para orientar seus funcionários para dar a informação correta e cumprir o 
horário de vacinação. Lamentando que, no sábado, ele teve o transtorno sobre a publicação, mais uma vez, falha e 
enganando a população e deixando de cumprir a sua obrigação; pois, marcou um horário das 09:00 h às 17:00 h e não 
cumpriu o horário e não informou a população. Então, é um absurdo de não informar e de não ter uma pessoa para 
orientar a população de ter essa vacinação; que não custa nada pôr um carro para orientar a população, informando se 
vai atrasar ou não vai. Aí, você liga para um e diz que não é com ele, liga para outro e não atende, liga para outro e está 
num curso; então, fica difícil! 
 

- O Vereador Cleber Tomaz de Camargos fez uma indicação verbal ao Prefeito Municipal, ao Secretário Obras e 
para o Diretor de Limpeza Sr. Antônio Paziani, para que seja feita a limpeza lá na Rua Jorge Saquy com a Rua João 
Teodoro Lima - nº 200, no Parque Industrial. 
 

- O Vereador Cleber Tomaz de Camargos pediu para enviar um ofício a todas as escolas municipais e estaduais e 
creches de Jardinópolis, parabenizando pelo Dia do Diretor; comemorado hoje. 
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- O Vereador Cleber Tomaz de Camargos apresentou uma moção verbal de pesar pelo falecimento do ex-
funcionário da Câmara Municipal Sr. Walter, pedindo um minuto de silêncio em homenagem a esse funcionário da 
Câmara que faleceu quarta-feira passada e foi uma pessoa que trabalhou aqui. Então, ele acha mais do que justo hoje a 
gente fazer um minuto de silencia para ele; e que Deus o tenha. 
 
 

ENCERRAMENTO DO EXPEDIENTE E INTERVALO REGIMENTAL: 
 

- requerimento do Vereador Cleber Tomaz de Camargos para a dispensa do intervalo de 15 minutos,  
  aprovado por 12 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR   
   

Vereadora Ana Luísa Ortelani Valadares   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador Jose Eduardo Gomes Junior   
Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereador Lindenilton da Silva Ganda   
Vereador Luiz Fernando Riul   
Vereador Luiz Gustavo de Sousa   
Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro   
Vereador Mateus Signorini   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   
Vereador Samuel Farah   
Vereador Sebastião Ferreira   

 
 

ORDEM DO DIA:  
 

• Discussão e votação do PROJETO DE LEI Nº 075/2018 do Executivo “DISPÕE SOBRE ALTERAÇÃO NO 
ARTIGO 1º, DA LEI MUNICIPAL Nº 4519/18, DE 23 DE OUTUBRO DE 2018, QUE ESPECIFICA”: 
 
- requerimento do Vereador Cleber Tomaz de Camargos para a dispensa da leitura e votação em bloco dos pareceres, 
aprovado por 12 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR   
   

Vereadora Ana Luísa Ortelani Valadares   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador Jose Eduardo Gomes Junior   
Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereador Lindenilton da Silva Ganda   
Vereador Luiz Fernando Riul   
Vereador Luiz Gustavo de Sousa   
Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro   
Vereador Mateus Signorini   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   
Vereador Samuel Farah   
Vereador Sebastião Ferreira   

 
- parecer favorável da Comissão de Justiça e Redação e parecer favorável da Comissão de Finanças, Orçamento, 
Educação, Saúde, Meio Ambiente, Esporte e Cultura, aprovados em bloco por 12 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR   
   

Vereadora Ana Luísa Ortelani Valadares   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador Jose Eduardo Gomes Junior   
Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereador Lindenilton da Silva Ganda   
Vereador Luiz Fernando Riul   
Vereador Luiz Gustavo de Sousa   
Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro   
Vereador Mateus Signorini   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   
Vereador Samuel Farah   
Vereador Sebastião Ferreira   

 
- projeto aprovado por 12 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR   
   

Vereadora Ana Luísa Ortelani Valadares   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador Jose Eduardo Gomes Junior   
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Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereador Lindenilton da Silva Ganda   
Vereador Luiz Fernando Riul   
Vereador Luiz Gustavo de Sousa   
Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro   
Vereador Mateus Signorini   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   
Vereador Samuel Farah   
Vereador Sebastião Ferreira   

 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

• Discussão e votação do PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 004/2018 do Legislativo, de autoria da Mesa Diretora da 
Câmara, “EXCLUI DA RELAÇÃO DE BENS QUE SERÃO DESINCORPORADOS, PARTE DO CONJUNTO DO 
PATRIMÔNIO Nº 1070, CONSTANTE DO ITEM 43 DO PARÁGRAFO ÚNICO DO ARTIGO 1º DA RESOLUÇÃO 
Nº 242, DE 15 DE MAIO DE 2018, QUE AUTORIZA O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
JARDINÓPOLIS, A DESINCORPORAR, DESEMPLACAR E ENVIAR AO EXECUTIVO MUNICIPAL BENS 
MÓVEIS PATRIMONIAIS DA CÂMARA MUNICIPAL DE JARDINÓPOLIS.”: 
 
- requerimento do Vereador Cleber Tomaz de Camargos para a dispensa da leitura e votação em bloco dos pareceres, 
aprovado por 12 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR   
   

Vereadora Ana Luísa Ortelani Valadares   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador Jose Eduardo Gomes Junior   
Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereador Lindenilton da Silva Ganda   
Vereador Luiz Fernando Riul   
Vereador Luiz Gustavo de Sousa   
Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro   
Vereador Mateus Signorini   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   
Vereador Samuel Farah   
Vereador Sebastião Ferreira   

 
- parecer favorável da Comissão de Justiça e Redação e parecer favorável da Comissão de Finanças, Orçamento, 
Educação, Saúde, Meio Ambiente, Esporte e Cultura, aprovados em bloco por 12 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR   
   

Vereadora Ana Luísa Ortelani Valadares   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador Jose Eduardo Gomes Junior   
Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereador Lindenilton da Silva Ganda   
Vereador Luiz Fernando Riul   
Vereador Luiz Gustavo de Sousa   
Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro   
Vereador Mateus Signorini   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   
Vereador Samuel Farah   
Vereador Sebastião Ferreira   

 
- projeto aprovado por 12 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR   
   

Vereadora Ana Luísa Ortelani Valadares   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador Jose Eduardo Gomes Junior   
Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereador Lindenilton da Silva Ganda   
Vereador Luiz Fernando Riul   
Vereador Luiz Gustavo de Sousa   
Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro   
Vereador Mateus Signorini   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   
Vereador Samuel Farah   
Vereador Sebastião Ferreira   

 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

• Discussão e votação dos REQUERIMENTOS VERBAIS: 
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- requerimento do Vereador Cleber Tomaz de Camargos para a dispensa da leitura e votação em bloco,  
  aprovado por 12 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR   
   

Vereadora Ana Luísa Ortelani Valadares   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador Jose Eduardo Gomes Junior   
Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereador Lindenilton da Silva Ganda   
Vereador Luiz Fernando Riul   
Vereador Luiz Gustavo de Sousa   
Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro   
Vereador Mateus Signorini   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   
Vereador Samuel Farah   
Vereador Sebastião Ferreira   

 
- requerimentos aprovados em bloco por 12 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR   
   

Vereadora Ana Luísa Ortelani Valadares   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador Jose Eduardo Gomes Junior   
Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereador Lindenilton da Silva Ganda   
Vereador Luiz Fernando Riul   
Vereador Luiz Gustavo de Sousa   
Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro   
Vereador Mateus Signorini   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   
Vereador Samuel Farah   
Vereador Sebastião Ferreira   

 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------ ------------------------------------ 
 

• Discussão e votação da MOÇÃO VERBAL: 
 
- moção aprovada por 12 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR   
   

Vereadora Ana Luísa Ortelani Valadares   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador Jose Eduardo Gomes Junior   
Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereador Lindenilton da Silva Ganda   
Vereador Luiz Fernando Riul   
Vereador Luiz Gustavo de Sousa   
Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro   
Vereador Mateus Signorini   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   
Vereador Samuel Farah   
Vereador Sebastião Ferreira   

 
- Houve um minuto de silêncio em homenagem pelo falecimento do ex-funcionário da Câmara Municipal Sr. Walter Roberto Ferreira. 

 
 

ENCERRAMENTO: 
 
Nada mais havendo a ser tratado e ninguém mais querendo fazer uso da palavra, o Sr. Presidente José Eurípedes 

Ferreira disse que as indicações serão encaminhadas aos departamentos competentes, dando por encerrada a sessão. 
 
A presente ata foi elaborada de forma sucinta e resumida já que a sessão está gravada na sua íntegra em vídeo, nos 
termos do Artigo 118 do Regimento Interno.  
 
Para fazer constar em ata, o Vereador e 1º Secretário Luiz Gustavo de Sousa lavrou a presente que vai devidamente 
assinada pelo Presidente e pelo 1º Secretário. 
 


